



Journée d'hommage à Antoine Duhamel

Compositeur de musique

Le samedi 6 avril 2025

à Valmondois

Dossier de presse

Contact : Bruno Huisman

b.huisman@valmondois.fr 01 34 73 06 26

HOMMAGE À Antoine Duhamel



Le 6 avril 2025
à Valmondois



Journée organisée par la Ville de Valmondois avec le concours
de l'Association des amis de Georges Duhamel, de Pact-en-Vexin,
et de l'Association du Fonds de diffusion Antoine Duhamel



Antoine Duhamel, compositeur de musique, aurait 100 ans

Antoine Duhamel est né à Valmondois en 1925.

Il y a vécu la plus grande partie de sa vie. Il est décédé à Valmondois en 2014 et repose au cimetière du village.

A tous ceux qui l'ont connu, Antoine Duhamel laisse le souvenir d'une personnalité exceptionnelle de talent, d'originalité et d'humanité.



Une journée d'hommage à Antoine Duhamel

La ville de Valmondois, avec le concours de l'Association des amis de Georges Duhamel, de Pact en Vexin et de l'Association du Fonds de diffusion Antoine Duhamel organise cette journée de souvenir en son hommage.

Fils de l'écrivain académicien Georges Duhamel et de la comédienne Blanche Albane, son enfance baigne dans un climat musical et artistique. Il suit au conservatoire de Paris l'enseignement d'Olivier Messiaen et de René Leibowitz.



Antoine Duhamel compositeur pour le cinéma

Antoine Duhamel va travailler pour les cinéastes de « la Nouvelle Vague », entre autres Jean-Luc Godard (Pierrot le Fou 1965), François Truffaut (Baisers volés 1968, La sirène du Mississippi 1968, Domicile conjugal 1970), et aussi pour Bertrand Tavernier (Que la fête Commence ! 1975, La mort en direct 1979), Patrice Leconte (Ridicule 1995), et compose la musique du célèbre feuilleton télévisé de Claude Barma, Belphégor.

En tout, plus de 150 partitions pour accompagner l'image.



Antoine Duhamel, musicien rayonnant

Antoine Duhamel a aussi écrit des opéras.

Il est également l'auteur de nombreuses partitions "symphoniques", concertos, musique de chambre, pièces vocales, musiques de ballet.

Avec son épouse Elisabeth Saglier, il fonde en 1980 à Villeurbanne une école de musique d'abord dédiée au jazz puis à tous les genres de musiques.



Des musiques du monde à la musique baroque.

L'oeuvre d'Antoine Duhamel, mondialement connue et respectée, lui a valu de nombreux prix.

C'est en janvier 2000 que Noël Simsolo a filmé et interrogé Antoine Duhamel à Valmondois. Interview disponible sur le site de l'INA et dont nous verrons un extrait.

<https://entretiens.ina.fr/entretien/20/antoine-duhamel>

A Valmondois, pour cette journée , nous avons réuni plusieurs de ses « amis et complices en musique » et rassemblé des témoignages de cette grande figure valmondoisienne.

